

Unité 5

Mon collège: le «Balzac»

Das Lycée-Collège International Honoré de Balzac ist eine besondere Schule in Paris. Hier kannst du noch mehr über sie erfahren.



Les clubs

Im Collège gibt es verschiedene AGs, an denen die Schüler teilnehmen können. Man nennt sie „les clubs“. Die Schüler können Theater spielen, tanzen oder gemeinsam Musik machen. Außerdem gibt es Arbeitsgemeinschaften zu den Themen „Vidéo“ und Journalismus.

Action!

Ab der *seconde* (10. Klasse) können die Schüler sogar den Schwerpunkt *cinéma* (Kino) wählen. Hier lernen sie z. B., wie man ein Drehbuch schreibt. Und es wird sogar gedreht!



Cirque à l'école

Außerhalb des Unterrichts können die Schüler verschiedene Sportangebote nutzen. Es gibt Kurse in Leichtathletik, Badminton und Fußball, aber auch im Klettern, Schwimmen, Volleyball oder Tischtennis. Und etwas ganz besonderes ist das Akrobatik-Training. Hier wandeln die Schüler auf den Spuren großer Zirkusartisten!



Le sport, on adore!

Die Schule hat nicht nur vier Sporthallen und ein Schwimmbad, sondern auch eine Laufbahn, Handball-, Basketball- und Volleyballfelder und sogar zwei Strandfußballplätze.

Do you speak English?

Das Collège Balzac ist eine internationale Schule. Deshalb gibt es auch insgesamt sechs internationale Abteilungen. Hier haben die Schüler einen Teil ihres Unterrichts in deutscher, englischer, arabischer, spanischer, italienischer oder portugiesischer Sprache.



A toi!

1. Welche Aktivitäten bietet deine Schule?
2. Welche Aktivitäten würden dich interessieren?